

HENRIETTE SE FORTALECIÓ A HURACÁN CATEGORÍA I

- Aún podría intensificarse en las próximas 24 horas para después debilitarse
- Se prevé que se mantendrá sin generar efectos en las costas mexicanas

Localizado a más de 2 mil kilómetros de la Península de Baja California, el ciclón *Henriette* se convirtió esta madrugada en el sexto huracán de la temporada 2013 en el Océano Pacífico y podría fortalecerse durante las próximas 24 horas, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN), dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

Hoy martes, a las 10:00 de la mañana, el fenómeno se localizó a aproximadamente 2 mil 470 kilómetros (km) al Oeste-Suroeste de Cabo San Lucas, Baja California Sur, con vientos máximos sostenidos de 130 kilómetros por hora (km/h), rachas de 155 km/h y movimiento hacia el Noroeste a 17 km/h. Se prevé que se mantendrá muy lejos y sin generar efectos en las costas mexicanas.

De acuerdo con los modelos matemáticos, *Henriette* —huracán Categoría 1 de la escala Saffir-Simpson— podría fortalecerse en las siguientes 24 horas, mientras se mantenga en aguas cálidas y una atmósfera húmeda. Después de ese periodo, empezaría a debilitarse, al ingresar a un ambiente más seco y estable.

A las 19:00 horas de hoy, se localizaría a 2 mil 315 km al Suroeste de Punta Eugenia, Baja California Sur, con vientos sostenidos de 150 km/h y rachas de 185 km/h. Durante la mañana del miércoles estaría a aproximadamente 2 mil 370 km de la misma localidad, con vientos máximos sostenidos de 140 km/h y rachas de 170 km/h. En cinco días se ubicaría a más de 4 mil km de Cabo San Lucas y a más de 500 km de Hawaii, Estados Unidos de América.

Henriette es el octavo ciclón tropical con nombre de la temporada 2013 en el Pacífico, donde hasta el momento se han formado los huracanes *Barbara*, *Cosme*, *Dalila*, *Erick*, *Gil* y ahora *Henriette*, así como las tormentas tropicales *Alvin* y *Flossie*.

El SMN exhorta a la población en general a consultar el Mapa del Tiempo y las condiciones meteorológicas por ciudad, así como los avisos de ciclón tropical y el pronóstico del tiempo a muy corto plazo en su página de internet, <http://smn.conagua.gob.mx>. También puede seguir la cuenta de Twitter @conagua_clima y utilizar la aplicación para teléfono celular MeteolInfo.

ooOoo